


LE DOMAINE DE LA SYLVIANE
 
A superb private estate set in glorious provencal countryside only minutes from picturesque village of Valbonne, famous 
for its paved town square, boutiques and gourmets restaurants, 20 minutes from Nice International Airport and 15 min-
utes from Cannes.

Built in 1697, this former Monastery provides all modern comforts and amenities with beautiful foodlit gardens and se-
cluded grounds over 10 hectares, planted with matures trees, flowering shrubs and a vast number of ancient olive trees, 
ensuring privacy, tranquility and the pleasure of owning an exceptional home filled with charm and History.

In the early 19th century, the emperor Napoleon handed the estate to one of his generals as a reward for his courage 
and loyalty in battle.

During the Second World War weapons were ferried through the secret tunnel to French resistance fighters holed up in 
the monastery – until the Nazis uncovered the supply route and bombed it. One hundred metres is still accessible today.

After the war the estate was acquired by Le Comte du Boisrouvray – a cousin of Prince Rainier of Monaco – who in-
stalled both his mother and his mistress in rooms where once monks prayed.





ThE PrOPErTY

The Domaine de la Sylviane comprises several buildings including the Main Residence, a former stone built Monastery 
constructed by the monks of the order of Saint Honorat. 

They tilled the ground and farmed the porperty for 130 years. The descendents of this order still occupy the monastery 
on the “Islands of Lérins” in the bay of Cannes and even today the 500 olive trees on the Domaine produce 800 litres 
of olive oil under the label “Domaine de la Sylviane”. 

The Main Residence has a noble allure and faces the driveway and grassy courtyard.

1200 sqm of living-area – 10 ha of grounds
rEF/V0025MG TO rENT & FOr SALE
PrICE ON APPLICATION





ИМЕНИЕ ЛЯ СИЛЬВЬЯН
 
Уникальное частное имение, расположенное в восхитительной провансальской 
местности, всего в нескольких минутах от живописного городка Вальбонн, 
знаменитого своей вымощенной городской площадью, очаровательными 
магазинчиками, и гастрономическими ресторанами, а также в 20-и минутах от 
международного аеропорта Ниццы и в 15-и минутах от Канн.

Изначально служившее монастырем, построенным в 1697 году, имение, на 
сегодняшний день, предоставляет все современные удобства; на более 10-и 
гектарах участка располагаются уединенные беседки и прекрасные освещаемые 
сады, усаженные цветущими кустарниками, фруктовыми деревьями, а также 
многовековыми оливковыми деревьями, придающими имению умиротворенность, 
усиливая наслаждение от проживания в этом удивительном доме, полном 
очарования и истории.

В начале 19-го века, император Наполеон подарил имение одному из своих 
генералов, в качестве награды за его мужество и верность в бою.

Во время Второй мировой войны, секретный туннель, расположенный на 
территории имения, служил для переправления оружия бойцам Французского 
Сопротивления, прятавшихся в монастыре - до тех пор, пока фашисты не 
рассекретили маршрут поставки оружия, и не разбомбили его.. Сто метровэтого 
туннеля сохранилось по сей день.

После войны усадьба была приобретена Графом дю Буаруврэ (двоюродным 
братом Принца Монако Ренье), который поселил свою мать и своих любовниц в 
спальнях, в которых когда-то молились монахи..





ИМЕНИЕ
Имение Ля Сильвьян состоит из нескольких зданий, в том числе - главного дома, 
бывшего каменного монастыря, построенного монахами ордена Святого Онора, 
которые возделывали земли и укрепляли монастырь на протяжении 130 лет. 
Потомки этого ордена до сих пор проживают в монастыре, расположенном на 
Леринских Островах, в Каннском заливе, а 500 оливковых деревьев, растущих на
территории имения, производят до 800 литров оливкового масла, которое 
выпускается под маркой “Domaine de la Silviane”.

Широкая въездная дорога ведет на благоустроенный озеленённый двор, на 
котором располагается главная резиденция, полная благородного очарования.

Жилая площадь 1200 кв.м - У часток 
10 гектаров
Ссылка: V0025MG - В аренду и на 
продажу

































www.la-sylviane.com
Tel :  +33 623 04 75 38
E-mail: info@palm-properties.com


